



Levin McKenzie aus Wackernheim ist der erste Rhein Hessische Weinkönig. Katja Klemmer aus Westhofen (links) und Laura Schlösser aus Ingelheim (rechts) stehen ihm als Weinprinzessinnen zur Seite. Der Rhein Hessische Weinkönig erhielt statt einer Krone eine Kette aus Rebblättern, eine Sonderanfertigung von Juwelier Wagner-Madler aus Mainz. Foto: Bettina Sié

Rheinhessen hat erstmals einen Weinkönig

Drei kompetente Weinmajestäten vertreten die Region

Die diesjährige Wahl der rheinhessischen Weinmajestäten wird in die Weingeschichte eingehen, denn zum ersten Mal stand ein Mann zur Wahl. Levin McKenzie aus Wackernheim ist der erste Rhein Hessische Weinkönig. Als Weinprinzessinnen stehen ihm Laura Schlösser aus Ingelheim und Katja Klemmer aus Westhofen zur Seite.

Die Wahl des rheinhessischen Weinkönigs fand in der Ingelheimer Kultur- und Kongresshalle Ingelheim (KING) statt. Bereits bei der Fachbefragung am Nachmittag zeigten alle drei Kandidaten ihr fachliches Wissen im Weinbau und in der Kellerwirtschaft sowie bei Fragen zur Region Rheinhessen. Zudem mussten sie eine Frage in Englisch beantworten.

Abends ging es vor großem Publikum um Bühnenpräsenz, Schlagfertigkeit, Wissen um die Heimat, aber auch um die Präsentation verschiedener Weine.

Die Kandidaten zeigten selbst produzierte Videos und beschrieben die Weine des Abends. Das Beruferaten nach dem Vorbild von „Was bin ich“ machte den Kandidatinnen und dem Publikum großen Spaß – eine Weinanalytikerin und ein Rebeder wurden erraten, die Kultur- und Weinbotschafterin brauchte etwas länger zur Enttarnung. Auch rheinhessische

Fake-News waren schnell entlarvt, die ihnen der Moderator Tobias Bieker aufsuchte und die das Publikum amüsierten. Bieker moderierte die Wahl der Rhein Hessischen Weinkönigin bereits zum 20. Mal und verstand es den Bewerber/innen die Aufregung zu nehmen. Für die musikalische Umrahmung im Saal sorgte das Duo „Winecoustic“.

Weinkönig Levin McKenzie aus Wackernheim

Die Jury hatte keine leichte Aufgabe, denn alle drei werden mit viel Leidenschaft und Fachkompetenz den Rhein Hessischen Wein vertreten. Nach einer spannenden Wahl entschied sich die Jury für Levin McKenzie aus Wackernheim. Zum ersten Mal ist ein Mann zur Wahl der Rhein Hessischen Weinmajestäten angetreten. Der 25-Jährige hat nach seinem Abitur eine Ausbildung zum Winzer absolviert und studiert seit Oktober 2022 Be-

triebswirtschaftslehre an der Hochschule Mainz. Nebenbei arbeitet er in einem Bubenheimer Weingut im Vertrieb. McKenzie betreibt den Weinblog „WEINonWEDNESDAY“ und ist Moderator des Podcasts „der.mainzer.kultpodcast“. Zudem ist er ein begeisterter Fußballer als Abteilungsleiter und Spieler in der Mannschaft des TSV Wackernheim. In der Fasenacht ist er als Büttendredner engagiert, was seine Bühnenpräsenz erklärt.

Weinprinzessin Laura Schlösser aus Ingelheim

Die neue Rhein Hessische Weinprinzessin Laura Schlösser aus Ingelheim absolvierte nach ihrem Abitur ein Freiwilliges Soziales Jahr im Landtag Rheinland-Pfalz und studiert nun BWL an der Hochschule Mainz. Die 24-Jährige sammelte bereits Erfahrung als Ingelheimer Rotweinprinzessin. Sie ist in der Kinder- und Jugendarbeit der Ingelheimer Saalkirche aktiv und pflegt die Social-Media-Accounts der Hospizgruppe Ingelheim. Ihre Großeltern betrieben lange das Pfälzer Weingut Fritz Walter, das nun der Onkel weiterführt.

Weinprinzessin Katja Klemmer aus Westhofen

Die neue Rhein Hessische Weinprinzessin Katja Klemmer aus Westhofen ist 26 Jahre alt und arbeitet als Erzieherin. Sie sammelte bereits Erfahrung als Westhofener Traubenblütenkönigin. Außerdem engagiert sie sich als zweite Vorsitzende im Heimatverein Westhofen und als Trainerin im Sportverein der



Tobias Bieker moderierte zum 20. Mal die Wahl der Rhein Hessischen Weinkönigin.

Turngemeinde, wo sie auch im Jugendausschuss aktiv ist.

Die Weinprinzessinnen krönten ihre Nachfolgerinnen. Der neue Weinkönig erhielt eine von Juwelier Wagner-Madler aus Mainz speziell angefertigte Goldkette mit den gleichen Rebblättern, die auch die Kronen ziert, sodass er sofort als Weinkönig erkannt wird.

Stefan Braunewell, Vorsitzender von Rhein Hessischen Wein, dankte den scheidenden Majestäten im Namen der Winzer für ihr großes Engagement während des Amtsjahres. Dank galt auch dem Energieversorger „Die Rhein Hessische“ für das gesponserte Auto der Queen, ein VWT-Roc. Die bisherige Rhein Hessische Weinkönigin Annalena Baum stellt sich in Neustadt zur Wahl der Deutschen Weinkönigin. Sie blickte mit den Rhein Hessischen Weinprinzessinnen Eleni Gauer, Tamina Burggraf, Lena Göth und Eva Brodrecht auf ihr erlebnisreiche Amtsjahr zurück. bs



Von links: Die scheidende Rhein Hessische Weinkönigin Annalena Baum mit ihren Weinprinzessinnen Eva Brodrecht, Lena Göth, Eleni Gauer und Tamina Burggraf. Fotos: Rhein Hessischen Wein e.V./Torsten Zimmermann